

**GROUPE VOYAGES QUÉBEC SOUTIEN L'INTERNATIONAL DE SCULPTURE SUR NEIGE DU
CARNAVAL DE QUÉBEC**

Québec, le mercredi 4 décembre 2014 - Suite à l'appel du Carnaval de Québec parut plus tôt plus tôt cette semaine, c'est avec passion, engagement et soutien que Groupe Voyages Québec participera en tant que commanditaire majeur de l'International de sculpture sur neige de l'édition 2015 du Carnaval de Québec. Voyages Québec considère que l'aspect international du Carnaval de Québec est une immense plus-value pour l'industrie touristique québécoise en saison hivernale. D'ailleurs, cela rejoint la vision des intervenants du milieu touristique quant au développement durable de l'attrait du Québec à l'international.

L'ensemble de l'équipe de Groupe Voyages Québec s'associe à la vision du Carnaval de Québec désirant que les gens de Québec se réapproprient l'évènement. « La réussite d'un évènement passe tout d'abord par l'implication de la communauté. Je suis très fier qu'un évènement de cette ampleur se déroule dans la magnifique ville de Québec, que j'adore particulièrement » déclare Laurent Plourde, vice-président exécutif de Groupe Voyages Québec.

GVQ est fier d'appuyer le milieu culturel depuis des années en s'associant, entre autres, avec Osheaga, le Festival d'été de Québec, les Fêtes de la Nouvelle-France et plusieurs autres festivals au Québec et au Canada. Groupe Voyages Québec poursuit sa mission depuis plus de 35 ans en faisant découvrir la beauté et la culture du Québec à une clientèle internationale d'Amérique et d'Europe.

Groupe Voyages Québec est une entreprise québécoise de confiance et leader de l'industrie du voyage en autocar et des circuits accompagnés depuis 35 ans, Groupe Voyages Québec fait voyager plus de 120 000 personnes par année désirant découvrir les quatre coins du monde.

- 30 -

Source :

Laurent Plourde
Vice président exécutif
Groupe Voyages Québec

Informations :

Maxime Gagnon-Lebrun
418 563-1452

**ALLEZ VOIR
LE MONDE
DE PLUS PRÈS**